

# **Revue de presse hebdomadaire**

**SEMAINE DU 3 AU 9 AOÛT 2024**

Accueil / Actualités

# Le débarcadère de Brassard sera prêt pour la rentrée



Le débarcadère pour les automobiles sera aménagé au parc des Braves. (Photo Le Reflet du Lac - Archives/Dany Jacques)

---

PAR PATRICK TRUDEAU

---

**ÉCOLE PRIMAIRE.** La rentrée scolaire pourra s'effectuer de façon plus sécuritaire pour de nombreux élèves du pavillon Brassard (école primaire Brassard-St-Patrice), à la fin du mois d'août, alors qu'on y retrouvera un nouveau débarcadère à partir du parc des Braves, au centre-ville de Magog.

Amorcés cette semaine, les travaux d'aménagement dureront trois semaines et seront terminés à temps pour la rentrée, prévoit la Ville de Magog.

Le projet touche principalement le réaménagement des espaces de stationnement situés en bordure de la cour d'école, à même le parc des Braves. Il facilitera la circulation automobile pour les parents qui y déposent leur enfant et il comprendra aussi dix cases de stationnement transitoires (durée maximale de 10 minutes) qui y seront réservées du lundi au vendredi, entre 7 h et 18 h.

Outre la Ville de Magog, le gouvernement du Québec et le Centre de services scolaire des Sommets ont aussi participé financièrement au projet.